
   

 
 

唐津市小学生駅伝大会 女子の部第５位  
１１月９日（土）に、陸上競技場で、小学生駅伝大会がありまし

た。今年もランニングクラブに選手の選出や練習をしていただき、

参加することが出来ました。今年は、女子の部で第５位と健闘しま

した。６年生中心の学校と比べると、本校は４年生から参加してい

ますので、大健闘だと思います。区間２位の子が二人もいて、どち

らも数秒差で区間賞が取れたかもしれないほどの僅差でした。 

参加してくれた皆さん、ご家族の皆さん、応援してくださった皆

さん、ありがとうございました。 

 

Manmaの会主催チキンナゲッツのコンサートと  

松本雅彦さん(肥前町出身)のトーク 

11月 12日（火）に、5年生 6年生がハーモニーで鑑賞してき

ました。チキンナゲッツさんの歌には、いじめに負けないこと

や自分から行動を起こそうとか、君の背中を押すなどの子ども

達を応援する内容の曲を聞かせてもらいました。また、子ども

達に親しみのある「パプリカ」を何名かをステージに挙げて、踊りながら全員で歌いました。 

松本さんには、夢を持つことの大切さやその夢に向かって、何かしらの行動をすることの大切さにつ

いて話していただきました。子ども達の記憶の中に少しでも残って、これからの生活に活かせていけた

らいいなあと思っています。 

１年生と２年生に手洗い教室 
１１月１９日（火）に唐津食品衛生協議会より手

洗い教室を開いていただきました。１年生と２年生対

象で、２年に１度来て下さるそうです。会長さんは呼

子町から、副会長さんは紺屋町からおいでいただき、

肥前町内からも４名の方がおいでくださいました。ど

の方も食品を商売にしておられるそうで、特に衛生には気をつかっ

ています、ということでした。 

子ども達は、お話を聞いたり、ビデオを見たりして、手洗いの大切

さや丁寧に洗うことの必要性について勉強していました。最後は、特

殊な機械を使って、洗い残しがなかったかを確かめて、丁寧な手洗い

の仕方を学んでいました。 

 手洗いは、インフルエンザや食中毒などの予防に大事な取り組みの一つですので、低学年から上手にできる

ようになってほしいものです。 
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学習発表会 参観ありがとうございました。  

１１月１７日（日）に学習発表会を行いました。多くの保護者と

地域の方においでいただき、子ども達は張り切っていました。 

１年生の『はじめの言葉』に始まり、１年生『大きなのうさごぼ

う』は、みんなで引っ張る姿がとてもかわいらしかったです。２年

生『なくしたボタン』で鍵盤ハーモニカの演奏や演技が上手でした。

３年生『納所じまん』では、テレビ中継風に仕立てて、住吉神社

のことや納所で作られている特産品の紹介など、よく調べている

ことが分かりました。４年生『チャレンジスポーツに挑戦』では、

長縄跳びやリレードッジボール投げに懸命に取り組んでいまし

た。５年生『英語劇「桃太郎(納所バージョン)」』は、懐かしい

桃太郎の話を英語で表現して、英語学習を頑張っていることが分かり

ました。６年生『本気の世界へ Ｔａｋｅ Ｏｆｆ』では、飛行機を利

用した旅行仕立てで、社会科の学習内容を盛り込み、将来に向かって

本気になって頑張っていることが分かりました。 

どの学年も勉強や運動にとても頑張っていて、どんどん成長してい

ることが分かる内容でした。特に、地域の話題を題材にした学

年が多く、郷土を知る取り組みをしていることを知っていただ

けたのではないかと思います。 

   

 

 

特別出演 山笠青年会 
今年も特別出演として、山笠青年会の皆さんと、

子ども達が『納所くんちのおはやし』を披露してくだ

さいました。おはやしの音楽は、楽譜がなくて、見様

見真似だったり、直に指導したりして、伝承している

ということでした。東組では、音楽が途中で聞きなれ

たメロディーになり、『夕焼け小焼け』を演奏してくだ

さいました。 

子ども達も笛を吹いたり、太鼓をたたいたりと、頑

張っているなあと、感心しました。月に 1回、夜に練習

会をしているということでした。 

母親部 バザー開催 

１１月１７日(日)に育友会母親部の皆さんがバザーを開いてくださいました。

家庭からの協賛品を集めていただき、たくさんの品物が集まっていました。ご協

力いただいた皆様、ありがとうございました。たくさん売れたということを聞き

ました。ご購入いただいた皆さん、ありがとうございました。 

花の教室(６年生) 花づくり推進協議会 

１１月２２日(金) 肥前町のラフィーニさんと浜玉

町の花仙さんが６年生に、フラワーアレンジメントを

指導しに来てくださいました。６年生は、難しかった

けど、きれいにできたと喜んでいました。花の大切さ 

             を感じることが出来る授業でした。 


